

Las Gemas del Infinito del Estudiante Tec



Borrego Incógnito | Campus Querétaro

¡Hola borregos!

Soy yo otra vez su buen amigo, el que rifa en el Fifa e invita las palomitas en el cine, nada más y nada menos que el Borrego Incógnito y qué creen, que tengo juguete nuevo. Conocen a Thanos ¿no? Sujeto grandote, morado, que por alguna extraña razón tiene una hija azul y otra verde, ese dude gracias al cual hay más arena en el universo. ¿Ya lo ubican? Bueno pues por ahí dejó tirado ese guante dorado con el que solía cargar. Dice que ya le dio su buen uso y que ya no lo necesita más y pues ahora lo tengo yo.

Y está muy chido, más pesado de lo que parece pero vaya que cubre del frío, sirve para las pesas del gimnasio y es tan amplio que me deja cargar la mochila, el Wok, el refresco y el muffin al mismo tiempo.

Pero pues bien gacho ese Thanos me dejó el guante y ninguna gema y pues me puse a pensar qué podría usar para que no se viera tan vacío ¿saben? Como que eso de tener un guante con seis agujeros pues no se ve tan bien. Y pues pensando se me ocurrió que también nosotros como los borregos que somos tenemos nuestras propias gemas del infinito, que no están esparcidas por la galaxia sino que las vamos recolectando semestre a semestre de poquito en poquito y que ya teniéndolas todas nos hace ver hasta más intimidantes que ese Thanos fíjense.

Y pues eso es lo que estoy usando ahora en mi nuevo guante, nada más y nada menos que las gemas del infinito del borrego Tec, ¿las quieres conocer? Déjame te las presento.

1.- La Gema del Rayo Emprendedor

Esta es nuestra Gema del Poder. ¿No te pasa que pues vas caminando y de repente ves un problema, una situación estresante o un poco incómoda y al instante sientes la electricidad fluyendo por el cuerpo hasta el cerebro y piensas “oye, esto podría solucionarse haciendo esto”? Y ¡Bam! Ya tienes lo que vas a inscribir en la Cueva de los Lobos el próximo semestre. Pues ese es el Rayo Emprendedor amigos y viene en todas formas y tamaños y también como gema del infinito con la habilidad de iluminar con todo el poder del Mjolnir de David Noel a un estudiante y convertirlo en un emprendedor capaz de idear e implementar una solución a cualquier problemática que se encuentre.

2.- La Gema del Sentido Humano

Nuestra Gema del Alma amigos borregos es esa misma que nos hace ver hacia los demás no como un otro ajeno sino como un hermano, un amigo a quien se le puede extender la mano para trabajar juntos. Esta gema es la que nos hace darnos cuenta que nuestra sociedad, nuestro país y nuestro mundo tiene problemas, que no es un universo ideal y que debemos trabajar para hacerlo cada vez mejor siempre en un sentido de solidaridad y de fraternidad. Es la gema que te hace desde invitarle la comida a tu amigo foráneo hasta ir más allá de las horas que tienes que cumplir de tu servicio social porque sabes que estás cambiando realidades con tu esfuerzo y tu dedicación.

3.- La Gema de la Realidad Internacional.

Nuestra gema de la Realidad es nada menos que esta sensación grata de sentirse conectado con el mundo. Que estamos en constante contacto con personas de otros países, deseosos de explorar nuevas realidades, nuevas culturas y abiertas a recibir lo mejor de ellas. Es aprender de la vasta riqueza de nuestro mundo, de cada país y cada región, y de ser posible rescatar lo más significativo y que pudiera ayudar a mejorar nuestro propio país. Y por supuesto también el hecho de estar en un constante entrenamiento, una búsqueda por crecer y mejorar para ser, como dice el dicho que ya tan bien se saben, competitivos internacionalmente y ser así no un puntito del Agario sino un círculo gigante reconocido a través de las fronteras pero que a su vez busque construir puentes en lugar de muros buscando crear así un mundo plural que valore la diversidad.

4.- La Gema del Horario Tetris

Nuestra preciada Gema del Tiempo borregos está en nuestra capacidad de poder organizar nuestro día, de entrar cuando está oscuro y salir cuando sigue siendo oscuro y de alguna manera haber logrado en esa larga jornada ir al gimnasio, tener una o hasta cinco clases, hacer alguna actividad cultural, algún deporte, junta de algún grupo estudiantil, comer, acabar alguna tareita, hacer el servicio, todavía tomarte media hora para platicar con un amigo al que sólo puedes ver ese día y claro tener esos cinco minutos para pasar casualmente frente al salón de tu crush. Es esa gema que nos permite llegar a tiempo a clases a pesar de haber pedido el Wok o el café dos minutos antes de que diera la hora, la que nos permite llegar desde el CIMA hasta Jardis en menos de un minuto, la que nos da chance de imprimir el trabajo, pasar al baño y subir un Instastory todo en cinco minutos entre una clase y otra. Somos maestros del tiempo borregos, lo tenemos dominado y por eso no me dejarán mentir cuando digo que esta es quizás la gema que más sabemos manejar.

5.- La Gema de la Innovación

Nuestra Gema de la Mente es esa capacidad que tenemos de ponernos las pilas para sacar adelante un proyecto nuevo y diferente. Es ir más allá del conocimiento, es esa proactividad, perseverancia y asertividad que tenemos para hacer las cosas, para superar cualquier obstáculo que se nos imponga sin ser conformistas, buscar diversas perspectivas para abordar un problema y no quedarse con los brazos cruzados cuando parece que no tiene solución, sino investigar a ir más allá con asesorías, tutoriales, un paseo bajo la lluvia o un disparo de azúcar de la cafetería de ruido. Es explotar al máximo nuestra creatividad lo que nos permite generar algo único, significativo y nunca antes pensado, explorado o sugerido para superar un reto más.

6.- La Gema del Spot

Nuestra Gema del Espacio abarca muchas cosas borregos. En primera el que conozcamos de pies a cabeza nuestro Campus como si fuera la palma de nuestra patita. Y así aún si eres de nuevo ingreso a las dos semanas máximo ya sabes dónde está Ruido, qué es Disneylandia, cuál es la Bahía y cómo cruzar Narnia y la Zona Fantasma. Es poder moverte de un extremo a otro por magia y por eso no es problema ir desde Arqui hasta Ruido por los chilaquiles de la mañana. Es también el dominio que tenemos de nuestro espacio. El que siempre nos sentemos en el mismo lugar en cada clase a pesar de que podemos cambiarnos cuando nos plazca. El poder conseguir, de alguna manera, cada que uno lo necesita ese spot especial en ruido sea una tele, un sofá o un cubículo. Pero sobre todo quizás el poder más grande de esta gema es esa capacidad que tenemos para saber el spot donde se encuentra nuestro crush que nos permita darnos una vuelta por ahí. XD

Entonces ¿qué les parece nuestra colección de gemas que tenemos borregos? ¿Les gustan? ¿Quién ya las juntó todas? Y si no las has juntado ¿qué estás esperando?

Para conocer las carreras profesionales del Tecnológico de Monterrey campus Querétaro ingresa a: <https://goo.gl/rqZARf> .